

**Ministerio de Relaciones Exteriores**

**6 de junio de 2022**

**Comunicado de Prensa 01-22**

El Ministerio de Relaciones Exteriores cumple con informar a la opinión pública lo siguiente:

1. El canciller César Landa Arroyo ha sido diagnosticado positivo a la COVID-19, luego de realizarse una prueba molecular (PCR) en la fecha. Su estado de salud es estable y continuará sus labores de manera remota.
2. Conforme los protocolos sanitarios establecidos, el ministro Landa se encuentra en proceso de aislamiento. En ese sentido, no le será posible acompañar al señor Presidente de la República en su viaje previsto a Los Ángeles, EE.UU., para participar en la IX Cumbre de las Américas, del 8 al 10 de junio.